

Medio dormido

Sumo Sacerdote HC 666

[Agosto 8, 2017](#)

La realidad es simple, al menos hasta cierto punto.

Hay algo peor que estar dormido. Cuando alguien está dormido, la gente sabe qué esperar y qué NO esperar de él. Cuando la gente finge estar «despierta», es más peligroso.

Verdaderamente, ¿podemos definir lo que significa un Despertar? Como Satanistas Espirituales podemos.

Muchas otras personas están caminando en la oscuridad. Leen un libro y ahora han sido ' Despiertos '. Incluye escribir sobre alguna información universalmente crucial sobre los "Millennials" o algún tipo de MAGA en él, y ahora están Despiertos. Eso fue todo. Ahora son una nueva persona.

Es casi lo mismo que cuando toman algunas drogas y asumen que han alcanzado la «Divinidad» porque su cerebro entra en un alboroto por el desequilibrio químico. El despertar se hace «fácil».

Un ejemplo es como la gente siempre se queja de como «la civilizacion va a fracasar», mientras que literalmente alaban y alimentan a un egregor judío llamado Jehovah, y han jurado lealtad y servidumbre a un rabino ficticio llamado «Jesucristo» o para nombrarlo con precisión, Rabino Yeshua. 'Hovah' en Jehová significa Destrucción y Desastre en hebreo. ¿Cómo es que la Civilización está cayendo?

Me pregunto.

¿Qué esperan con ello? Lo que llamamos espiritual y piadoso, es responsable de nuestras realizaciones en niveles superiores, y también de lo que somos como seres humanos en un nivel espiritual. Estas personas ni siquiera tienen esto en absoluto.

La verdad es un privilegio para unos pocos. Muchas personas pierden su tiempo teniendo miedo.

Miedo de perder lo que llaman «equilibrio» y «fundamento», que se basa en mentiras, habladurías y una completa falta de experiencia. También pierden literalmente la vida. Muchas personas recuerdan este error cuando sufren seriamente o cuando ya es demasiado tarde. Pero para entonces ya es demasiado tarde.

Otra característica de las personas medio despiertas es que acuden donde están las masas. Si tuviéramos las masas, ahora mismo estarían aclamando a Satanás, y alabándolo a viva voz. Y esto sucederá en el futuro. Las personas que importan, sin embargo, son las que entran en el barco cuando éste zarpa hacia un viaje desconocido. Cuando regresa con el botín, todos quieren su llamada «parte».

¿Quién tiene el poder (hasta cierto punto) ahora? El enemigo. Por lo tanto, estas personas están con el enemigo. No importa si están dormidos, espiritualmente muertos, y vagando en la nada por toda la eternidad. Ellos de cerca no existen en absoluto. ¿Pero a quién le importa?

Ciertamente, no a ellos.

Satanás ha construido todos los Imperios Antiguos del mundo. No sabemos nada acerca de nuestro pasado. Muchas personas, incluso si conocen la

realidad de que gran parte de la historia es falsificada, van con el enemigo hasta cierto punto de todos modos. Porque esto es lo que les satisface en el presente. Y en verdad aquí es donde van los deseos animales. Satanás busca también a los Dioses, y no al ganado. Nunca habrá escasez de ganado en este mundo.

Satanás levantó a Roma por 1500 años (De acuerdo a la corriente principal de la historia). Roma solo cayó en los últimos siglos, después de tanto esfuerzo del enemigo, por miles de años. Nosotros desmoronamos su propio «imperio» en menos de dos décadas, y menos de 5 años de guerra espiritual consistente.

Egipto ha vivido mucho más de 50.000 años según los informes menos «convencionales». En otras palabras, el presente puede ser cegador, pero la gente lo verá en el futuro. El enemigo se está derrumbando con los RTR en menos de dos décadas.

Solían jactarse de que habían ganado, pero ¿lo han hecho alguna vez?

Todos los gentiles siguen siendo la razón de ser de cualquier civilización, sobre la cual, por asignación parasitaria, los judíos también «sobreviven» y «lideran» por un tiempo. Todo su logro se basaba en que las creaciones de Satanás estaban bajo el limbo parasitario. Consiguieron construirse un pequeño país en suelo robado... Ni siquiera durante un siglo.

Y se jactan. Tan incesantemente. Este es el comportamiento de un perdedor que tiene miedo y sabe que va a perder.

Literalmente acaban de coger este podio en el mundo y entran en modo locura para convencer a la gente de omnipotencia lo antes posible.

¿Se ha jactado Satanás alguna vez? Los monumentos sin embargo presumen por si solos. Y el enemigo lo sabe. Si la gente cree que estas entidades que han estado dirigiendo el planeta durante más de 100.000 años, van a «renunciar» y que no van a retomar su reino en el futuro, debemos compadecer su estupidez.

Los seres débiles e incapaces son los jueces más severos, al igual que los que nunca han hecho nada. Son estas personas las que intentan menospreciar a Hitler y a muchos otros seres brillantes de la Antigüedad. Si vivieran y los tuvieran delante, ¿qué harían? ¿Siquiera estarían ahí su llamada 'Opinión'? En ninguna parte... Porque son un montón de nada.

Los vilipendian y fingen que el mundo ha 'avanzado'. Andrew Anglin cree que sabe más que Hitler porque, bueno, en 2013, después de que hayamos arrastrado al enemigo durante siglos, he aquí que levantó un sitio web. Para promover el Duginismo por la puerta de atrás, alabar al Rabino Jesús, y proporcionar algún llamado «Material Antisemita» mientras que al mismo tiempo...Él empuja el bastión de todo el poder judío que derribó los más grandes Imperios de los Gentiles, como el Cristianismo.

Él también ha encontrado la manera de resolver esto. Alabado sea el Egregor judío, esta es la solución al problema judío. Un niño pequeño leyó un libro sobre el fascismo y el cristianismo. Chupando al Rabino Jesús vamos a ser salvados de los judíos, si no lo entiendes, entonces eres un beta cretino. Ahora lo sabe. Está despierto.

Lo sabe todo. Excepto de lo obvio...

Consideran que desde que Hitler y todos estos grandes perdieron su caparazón mortal (que es lo que pasó según ellos), la guerra ha terminado. Ellos son los nuevos ' Despiertos ' ahora. Alabado sea el rabino Jesús. Porque saben, Hitler sabía algunas cosas, y conquistó toda Europa en el

apogeo del poder judío. Pero ellos saben más porque... Recibieron una demanda de algún judío, o porque están en PoL y 4chan.

Hitler merece una gratitud masiva que la humanidad solo ha EMPEZADO a comprender ahora, por salvarnos de los judíos retrasando sus avances... Como los Demonios y los Héroes de antaño, él sí salvó al mundo. Pero en su lugar alaban y adoran a entidades alienígenas, y a Los judíos Rabinos Rebeldes. Que en su rebeldía afirman que solo vinieron a cumplir la Ley Rabínica por completo y sin una letra cambiada. LOL

Nosotros somos los estúpidos pues no podemos comprender esta sabiduría. Los obesos mórbidos que pesan media tonelada son los nuevos delgados. Atlético y en forma es la nueva obesidad.

Creedlo.

La extrema derecha es muy igual a los nazis. El 85% de ella también son judíos, criptos y shabbos Goyim cristianos. Y como los judíos son siempre un factor de Superioridad, ahora han superado a Hitler y a los nacionalsocialistas. Porque esto es el judaísmo comunista. El pasado no es el presente y por lo tanto irrelevante.

La opinión de los judíos sobre como salvarse de los judíos es ahora lo nuevo relevante.

Así que saben más que todos los nazis juntos. No lo saben. Hitler no lo sabe. Esta gente extremadamente perspicaz sí.

Hay que preguntar a los rabinos si esta guerra ha terminado o no. ¿Tienen miedo los rabinos de Anglin, de la «extrema derecha», de los «Deus Vulters cristianos», a los que pueden matar con una maldición voladora en el

Shabat? ¿Es así como suponen que caerán los judíos? Si un Rabino alguna vez respondiera honestamente...

Ellos te dirán sus preocupaciones y cómo saben que están bajo peligros extremos espiritualmente y de otra manera. Ellos solo temen a Satanás y a los Dioses de los Gentiles. Porque solo a través de esto vendrá su destrucción: Guerra Espiritual.

Los judíos han sobrevivido a la papeleta, a la pistola, a la persecución. Han sobrevivido a emperadores Paganos basados en la incompetencia de los cristianos que no pudieron lidiar con el problema. Porque creían que el señor del universo había nacido judío... Así que no debemos perseguir a este pueblo elegido.

Pero claro, no sobrevivirán a los extremistas-derechistas Putinistas Cristianos. Debo haberme perdido eso. Y los goyim cristianos son su mayor temor. Porque no es que lleven veinte siglos sobreviviendo a estos...E hicieron lo que les dio la gana cuando estos tontos se convirtieron en mayoría.

Así es como Roma fue derribada en Tres Siglos, a través del Cristianismo.

Y así es como nosotros los derribaremos en posiblemente tres décadas, si seguimos nuestros decretos y luchamos espiritualmente con fe implacable, y a través del Satanismo Espiritual.

La glorificación de los engaños sólo durará una temporada. Las Pirámides fueron construidas en una estación astrológica que estará sobre nosotros durante la Era de Satán, Acuario. Cuando las fuerzas de los Dioses vuelvan a estar extremadamente abiertas al mundo, no habrá lugar para

escondese: Los medios que el enemigo ha creado para explorar e inmiscuirse en las libertades serán utilizados en su contra.

Satanás tendrá su venganza. Debemos devolverle su reino si queremos que la humanidad se redima y resucite.